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第３回 中野市立保育所民間移管に係る三者協議会 顛末 

日 時 令和６年５月 11 日（土）午前 10 時 00 分～午前 10 時 40 分 

会 場 平野保育園遊戯室 

出席者 

【保護者】 

各園３名 （６名） 

【法人（社会福祉法人寿翔永会）】 

２名 

【事務局（中野市子ども部）】 

子ども部長、保育課長、 

平野保育園長、高丘保育園長、 

課長補佐兼施設係長、保育係長、 

施設係 担当 （７名） 

配布資料 別添のとおり 

 

【協議会内容】                                  

１ 開  会 

（保育課長補佐） 
（略） 

  

２ あいさつ 

（子ども部長） 
（略） 

  

３ 報告事項 

（保育課長補佐） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑴ こども園整備に係る国交付金の協議募集中止に伴う対応につ

いて 

令和６年５月９日、信濃毎日新聞（第２面）記事に基づき説明 

両園について、当初中野市で予定していた国からの交付金が、

第１回協議（内示額）において国の予算上限に達したため、中野

市は交付が受けられないこととなり、その旨を令和６年５月８

日に中野市議会に報告させていただき、その内容が新聞報道さ

れたものとなる。（中野市は第２回目の協議において協議予定で

あった） 

新聞記事のタイトル「国の予算減額 中野の２園が開園再検

討」という部分について、誤解が生じる可能性があることから、

補足させていただくと、「開園そのものを再検討するという内容

ではなく、あくまでも開園時期について再検討するという内容」

であるため、ご承知おきいただきたい。 

 

（質問なし） 
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４ 会議事項 

 

（保育課長補佐） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（寿翔永会） 

 

 

 

 

 

 

 

（事務局） 

 

 

⑴ 協議事項について 

資料１・２に基づき説明 

先日保護者宛てに三者協議会において追加で協議してほしい

事項について照会を行い、その結果、14 名の方（平野６名、高

丘８名）から意見等が提出されたところ。（資料２）提出された

意見等の中には、質問も含まれていたため、質問については回答

させていただくこととし、既に協議事項に含まれていたものを

除くと、新規で２件の協議事項を追加させていただいた。（内容

については、資料２を確認） 

また、資料１については、追加協議事項も反映した協議事項の

一覧となり、今回は背景色を黄緑色にて着色している部分につ

いて、法人より考えが示されたため、協議いただきたい。背景色

を水色に着色している部分については、次回以降の協議内容と

なります。（内容については、資料１を確認） 

基本的には、現行の運用等を継続するという内容となってい

るが、一部入園式と卒園式について、保護者の方にもなるべく多

くの方に参加していただきたいという法人の意向もあり、入園

式は４月の第１土曜日、卒園式は３月の第４土曜日とさせてい

ただいている。 

 

（質問なし） 

 

今回の協議事項（背景色が黄緑色部分）については、ご意見等

ないことから、決定事項とさせていただくこととし、次回以降は

赤字表記とします。 

  

５ その他 

（保育課長補佐） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑴ 今後の会議日程 

次回は令和６年６月８日（土）10 時から同会場にて実施。 

 

⑵ 保護者説明会について 

令和６年５月 24 日（金）18 時 30 分から平野保育園（遊戯室）

において実施することとします。なお、オンライン（Zoom）に

おいても視聴可能とさせていただくことから、平野保育園のみ

での開催とさせていただきます。 

内容について、法人（寿翔永会）の概要や新園の計画の概要、

現在三者協議会で協議している協議内容等についての説明を予

定している。また、本日の協議会の冒頭で説明させていただいた

新聞報道（国交付金の協議募集中止に伴う対応について）の内容

についても説明させていただくとともに、説明内容全体につい

て保護者の皆様からのご意見・ご要望等をお聞きするような形

としたい。 
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⑶ その他 

特になし。 

  

Ｑ１（保護者） 

 

 

 

以前平野保育園での保護者説明会（令和５年７月 24 日開催）

の際に同様にオンライン視聴可能ということで Zoom で視聴し

ていたが、音声が大変聞き取りづらかった。今回も同様とならな

いか心配。 

Ａ１（事務局） 

 

 

 

 

 

 

 

以前平野保育園で開催させていただいた保護者説明会の際の

オンライン配信について、ご迷惑をおかけし申し訳ありません

でした。事務局としても把握している内容であり、配信環境等の

見直しをさせていただき、令和５年７月 26 日開催の高丘保育園

での保護者説明会のオンライン配信においては同事象について

解消のうえ、配信させていただいたところです。 

今回の保護者説明会についても、オンライン（Zoom）であっ

ても問題なく視聴できるよう細心の注意を払うようにします。 

Ｑ２（保護者） 

 

保護者説明会について、オンラインで視聴する方については、

前回と同様に質問はできない形となるのか。 

Ａ２（事務局） 

 

 

 

質問等については現地参加の方のみとし、オンラインで視聴

される方や当日現地で質問できなかった方について、後日コド

モン等で質問等の受け付けができるよう対応させていただくよ

うにします。 

Ｑ３（保護者） 

 

新聞報道であった国交付金の関係はいつまでに市の方針を決

定していただけるのか。 

Ａ３（事務局） 

 

５月末までには方針を決定のうえ、議会に報告する予定とな

ります。 

報告（寿翔永会） 

 

 

 

 

 

 

 

こども園整備に係る申請手続き等の進捗について、いずれも

順調に進めており、（仮称）高丘さつきこども園については、農

業振興地域除外申請のうえ、審査待ちの状況、（仮称）平野さつ

きこども園については、農業振興地域ではないため、開発許可申

請及び農地転用許可申請のうえ、許可待ちの状況となります。 

今後については、それぞれ許可となり次第、工事業者の決定に

向けた手続きとなるところですが、冒頭の新聞報道の件もある

ため、引き続き中野市と連携し、進めていくこととします。 

  

６ 閉会 

（保育課長） 
 

（終了時間） 午前 10 時 40 分 

 


